

L'actualité dans le Rétro

Octobre rose : on en parle à Cambrai

Les journées d'informations sur le cancer du sein à la clinique Sainte Marie et au centre hospitalier de Cambrai avaient la couleur rose de l'espoir. Un seul mot d'ordre à retenir : le dépistage des femmes de 50 à 75 ans et celles avec antécédents ou risques potentiels. Au centre hospitalier, 245 femmes se sont informées dont du personnel soignant au centre hospitalier dans un climat chaleureux et confiant : des informations à partager et des questions à poser aux professionnels. Les étudiants de la Sagesse de Valenciennes assuraient un accueil de professionnels en distribuant les petits nœuds roses, symboles de l'opération. Comment préserver votre capital santé en adoptant de simples



habitudes alimentaires et manger, boire, bouger... comment réduire son risque de cancer ? Autant de conseils de prévention à retenir mais surtout consulter

en cas des premiers signes cliniques. L'accompagnement de la patiente tout au long du parcours et le retour au travail après un cancer restent primordiaux.